

Mayo mes de mamá

DEMOS PASO AL " MAYORAL " (2)

EUGENIO MAYORAL CARREÑO (" Geni ")

Nació en El Tiemblo (Ávila) el 7-9-29, donde su padre ejercía de guardiacivil.

Sus padres, Juan Mayoral y Consuelo Carreño, tuvieron cinco hijos siendo Eugenio el mayor, siendo su hermana Amparo la que casó con Silvino, sobrino de D. Jesús Cuadrado.

Estudió en los salesianos de Arévalo (Ávila) y, ya de novicio , prendió en él la llama de las misiones e insistió a que su padre le diera el permiso para partir. Pensaba en Japón, pero el destino era otro. Su padre escribió a los salesianos : " Yo, D. Juan José Mayoral, accediendo alas reiteradas peticiones que me hace mi hijo Eugenio, le otorgo mi consentimiento para ir al extranjero como misionero." Las Antillas, Cuba, Puerto Rico y Rep. Dominicana fue su caño de trabajo.

Estudió teología en Turín, " cuna " de los salesianos y se ordenó sacerdote el 11-2-1.960, día de la Virgen del Lourdes . Como todo salesiano llevaba marcada su devoción a María Auxiliadora.

A más de sus ocupaciones sacerdotales y educativas trabajó sin descanso por los pobres construyendo él mismo casitas que suplieran sus chabolas. " El Mayoral de los pobres " le apodó D. Rafael Alfaro, director entonces de el Boletín Salesiano "

Cuidadoso, exacto, perfeccionista, responsable, preciso, laborioso, entregado, buen catequista y buen sacerdote, nada de superficial y muy delicado de trato.

Así se resumen sus 55 años de vida pues falleció el 11-7-1.985 siendo 35 años salesiano, 26 años sacerdote y 32 años misionero.

Ya detectada su grave enfermedad saludaba: " que Dios os bendiga como me bendice a mí " Y con ella vino a celebrar con su familia sus 25 años de sacerdote, lo que hicieron en " El Cristo de Cabrera " lejos del mundanal ruido y en familia.

Muy difícil me ha sido resumir en dos articulos las 26 páginas de la reseña de su vida pero quede para la posteridad como uno de nuestros paisanos al que, desde ahora incluímos y añadimos a la lista del nº 676 de nuestras hojas. Bienvenido, pues, Eugenio Mayoral Carreño, " Geni ". Te " damos paso " en nuestra historia.

¡ ES SORPRENDENTE !

Hay a quien se le ha ocurrido escribir la Biblia de forma que quedaran las palabras ordenadas alfabéticamente. Esta Biblia ha ocupado la friolera de 1.364 páginas.

Y, analizando el resultado, quien lo ha hecho ha llegado a la conclusión de que la Biblia tiene un texto muy positivo ya que...

-La palabra BIEN se usa en 720 ocasiones... y la palabra MAL, solo en 18.

La palabra AMOR , 308 veces y

La palabra ODIO solo 87.

La palabra FELICIDAD , en 28 ocasiones

Y la palabra TRISTEZA, solo en 11.

